

Joshua Daniel Mazariegos Pérez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Reportes de lectura cuarto parcial

Antropología Médica II

Grado: 2

Grupo: C

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de julio de 2022.

Aproximación crítica a las políticas p en salud indigena, medicina Jimenez Ruiz tradicional e interculturalidad en Mexico. El gobierno mexicano desarrolló múltiples discusos, y actividades sobre la denominada "salud internacional" dirigidos, en especual, a los pueblos originarios de México, y construyó estable comientos, de salud en los que propuso la aplicación de indicadores de perfinencia coltural. La salud indigena y la atención médica institucional siquen siendo precarsas en cuanto a recursos humanos y materiales, y discriminatorios con relación a la forma y al contenido de la atención que se brinda. En México, la invasión, conquista y usurpación del territorio por españoles significó poco mas de trescuentos años de ferreo control colonialista y la irrupción de una reprodución combinatoria - biológica y socio coltural-El cobnialismo externo, y luego el interno, dieron como resultado la invariable subordinación política, social y económica de los pueblos indígenas y descendientes de otros grupos culturales al poder. El resurgimiento de la tcorra evolucionista se reconfigura un nuevo ponorama, a la par surgió, un racismo coentifico y eurocéntrico, que permitió la identiticación de la raza con la nacionalidad,

La alimentación, sexualidad y los vi de paso. Joshua. Jimenez Ruiz En el vitual de cércupciosión, los vecinos se reinen frente a la cosa de Sadik Musa para su jurancisión, que el ablecente, cubierto de borro, ha de soportar sin dar moestras de debilidad, Badik, quieto como una estatua, presenta la imagen ideal, de un hombre buxusu, y en eso se convertirá por arte del cuchillo. El padre de Sadik cubre con una manta a su hijo rewen wron adado. Su transación de niño a hombre es así de cruda: hasta ahora era el niño de su madre; desde ohora es el hijo de su podre. Quedará eximido de las toreas domésticas y vivirá en su propia cabaña, escuchando los consejos de su padre en vez de los cuentos de su abuela. 05 8000 bgos dicen que el orgb xix el deporte se generalicó en Estados Unidos como un método de fortelecer el cuerpo y el caracter. En una cultura como la estudounidense, que ofrece muchas y muy diversas, concepçubnes de la que 319 nifica ser hombre, la bés que da de la sdentidad masculina puede, estar llena de confusiones. A menudo el princetro oura medir el exitó de un chico es la impresión que causa a las cricas.

Terapia de encanizamiento pr. sergio médico El llamado "encarnicamiento terapeutico" es una expresión coloquial-popularizada por les medios de comunicación social, en los lenguas romanicas-, que traduce de manera parcial ounque expresiva, el término mas académico de "distanasia", palabra de origen griego que significa "muerte dificul o angustiosa. En el vocabulorio de la ética se utiliza la palabra distanasia para indicor la utilización en el proceso de morir de tratamientos que no tienen más sentido que la prolongación de la vida biológica del paciente. Consideramos que la expresión de encamiramiento terapévillo implica una intencionalidad o, por lo menos, con wencia de que se trata de algo inmortal, que no se corresponde en la mayoría de los , casos con la intención del médico. La traducción que hace la literatura inglesa del problema que tratamos, es la de prolongación innecesaria o fitil de los medios de soporte Este concepto, a nuestro griterio, se ajusta mas al significado de distanasia, ya que suprime la intencionalidad maliciosa de causar doño, implicato en la palabra "en cornizamiento", Insistimos en que esta Intencionalidad no se corresponde con la

Scribe

Dr. Sergio Antropologio de la Muerte. Jimenez Ruiz Joshua Los grupos humanos se ven inevitablemen-te atrapados en diversos momentos de su vida a enfrentar el problema de la muerte, ya sea de un tamiliar, un amigo a la de una misma. En las diversas culturas, una muerte puede ser considerada buena o mala dependiendo de los parametros culturales que los individuos establecen para con el ditonto. Sin emborgo, todo muerte, se establece no sólo en el vitual que la acompaña, sino también en el pensamiento simbólico que se recrea, yo sea paro incorporar al difunto dentro de los antepasados, o que este quede destinado al alvido. El estudio de la muerte siempre ha estado ligado al tema de la antropología desde sus inicios. La relación entre hombres, dioses y espíritus fue entendida inicualmente desde el plano de la sobrenatural, en la reloción que existe entre el mundo en que vivimos y el que se enwentia más alla de las estrellas. De esta forma, entender que es lo que el hombre hace en la vida, es a la vez entender tombién el proceso de la muerte.

El estudio de la muerte puede situaise en tres periodos: el primero de ellos comprende lois percepciones y teorios evolucio-

Scribe

Bibliografías.

- Campos Navarro, R., Peña Sanchez, E. y Paolo Maya, A. (2017).
 Aproximacion critica a las politicas publicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en Mexico. Salud Colect. Vol. 13 (no.3).
 https://www.scielosp.org/article/scol/2017.v13n3/443-455/es/#
- Brown, C. (2021). EL paso del niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. NATIONAL GEOGRAPHIC ESPAÑA. https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi 11175/4
- Sans Sabrafen, J. y Abel Fabre, F. (2005). Obstinación terapéutica. Real Academia de Medicina de Cataluña.
 https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf
- Duche Pérez, Aleixandre Brian La antropología de la muerte: Autores, enfoques y períodos Sociedad y Religión: Sociología, Antropología e Historia de la Religión en el Cono Sur. Centro de Estudios e Investigaciones Laborales Buenos Aires, Argentina. Vol. XXII (núm. 37, 2012)
 pp. 206-215.

https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf